

一宮町長  
馬淵 昌也

八月から二ヶ月の短期間ですが、無料で町中を走るバスを運行します。これは、「地方創生事業」の一環として企画されたもので、国の補助金で運行されます。運行の実施に際しては、町内外の運輸事業者の方に委託をしました。

当初観光客を海岸部に運ぶことを主要目的としたプランでしたが、担当課職員と実際に車に乗って町中を走り回って検討した結果、町の皆様のご要望の強い、買い物などに便利なコースを加味した形にバージョンアップすることができました。また停留所も各集落・サーフポイントに一つずつを目指して、多めに設定しました。更にその後、担当課職員の努力によって、新地・海岸などの地区も、ルートに加えることができました。

しかし、今回のバス運行では、網田をはじめとして、バスが巡回できない地区も少なくありません。また、運行計画について、もう少し早い時期から町民や議会の皆様と協議を行うべきで

あったと感じています。しかし今まで全くなかったところに、短期間の試験運行とはいえ、バスが走るようになることは私にとっては大きな喜びです。

先般、香取郡東庄町の岩田利雄町長のお話を伺うことができました。岩田町長は、行政の使命は「今そこに住んでいる皆様の幸せを増大することだ」と仰っていました。私は大変共感しました。このバスの試験運行が、更に便利な公共交通システム確立への一歩を記すこととなり、皆様の幸せを増大することに繋がれば、嬉しい限りです。

上に記したように、今回の試験運行は足りない点や改善すべき点が多々あることと思います。どうぞ、お一人でも多くの方にお乗りいただき、ご意見や感想などを町に寄せていただきたいと思います。お寄せいただいたご意見をもとにして、町民の方々のニーズに即した、更に便利な公共交通システムを作り上げてゆきたいと思っています。